



陸上自衛隊第一空挺団は、1月11日に自衛隊習志野演習場において「降下訓練始め」を行った。今回はこれまでで最多のアメリカ・イギリス・フランス・ドイツ・イタリア・オランダを始めとした15カ国の多国籍軍（日本の自衛隊含む）が参加した。この目的は緊張の

# 多国籍軍の合同訓練許すな

高まる南西諸島の離島奪還を想定したもので、国際的な軍事同盟を既成事実化するという意図がある。

# 多国籍軍の合同訓練許すな

さらに普段は立ち入ることのできない基地内に市民を招待して行うという、まさに自衛隊の存在を宣

会党・社会民主党・市民ネットワーク千葉県・アイ女性会議・憲法を活かす会千葉県協議会（は前日の

10日にJR津田沼駅前にて「合同訓練反対」のリレートークを行った。折しもトランプ大統領による

伝する「一大イベントとしての日論見も明らかだ。

これに対して共同テーブルしば（新社）

者たるもの力が入った。

3時から第一空挺団の正門前に移動し、自衛隊幹部に対して合同訓練の中止を求める要請書を手渡し抗議を行った。

なお、11日の訓練当日は強風のためバルシュート降下は中止された。

# 武器で命は守れない

# 新春講演会＝今こそ非武装中立政策を 2026年新春の集い



「武力によらない自衛を」熱弁を振るう瀬瀬厚さん  
=1月24日、習志野市内

集いは、広瀬理夫憲法を活かす会千葉県協議会共同世話人の開会のあいさつに始まり、富山栄子新社会党中央本部副委員長の挨拶を受け、第一部の新春講演会に移った。

講演は「いまこそ非武装立政策を」と題して、纏纏厚さん（山口大学名誉教授）が熱く語った。以下、講演の趣旨。

## 安保政策の変容する

## 非武装こそ が命を守る

「武力によらない白  
れできている。

(春) である。

お好みで考へて下せん。

あります。

東京では、浅草の淡嶋神社が有名。神前に用意された豆腐や蒟蒻に針を刺し供養する。近年では針を使うことも減ったが、洋裁学校などでは感謝と上達を願う行事としている向きもある。持ち寄る針は様々であるが、洋裁用のそれは「量十」。き呂は「十枚縫

ソジを使ったレンジピザ  
たくさんあります。私はそれを参考に、チャーハンを作っています。用意するものは、暖かいご飯と玉子、その他の

い、しつとの系です。自分の思つていた味になると心の声で「面白い」と思わず、ニヤつてしまします。イメージ通りの味でない時も

## 中国は脅威か

二月八日は一年間使った針を供養する日 節くれの指もて供養畳針 水明



キムチ、ラー油、胡椒を加え、混ぜ混ぜチソを繰り返し、味を整えていきます。

第部 習志野ビッグバンドのジャズ演奏と歌を聞きながら楽しく語り合った。	中村美彦市原地区労議長、金澤壽京葉ユニアオノ共同代表、鈴木崇之
来賓の挨拶などを受け、最後に新社会党千葉県自治体議員団の紹介とあいさつで集いを締めくくった。	ユニアオノ市原委員長、鎌倉淑子市民の千葉をつくる会理事、市川まり子戦争体験を伝える会代表、神田好さま、神田宗武さま、大森久美子さま、他。

## ジャズを堪能

が大きく伸びなければ  
ならない。

清田のり子弁護士、北  
島利則国労千葉地本副  
委員長、福川久司千葉

W 1分(500)  
でも600



# 電子レンジで 料理チャレンジ

好みの美味しいチャーハンが作れることが研究課題です。

菊地